

Logramos que el M^o de Defensa analice la viabilidad de la escuela infantil en el Hospital Central de la Defensa-Gómez Ulla

Al haber pasado más de 2 meses desde que registramos una carta dirigida a la Ministra de Defensa para que intercediera en la creación de una Escuela infantil en el Hospital Central de la Defensa Gómez Ulla CSVE, sin haber recibido ninguna respuesta por su parte, ni por la Dirección dicho hospital, hemos reiterado nuestra petición, insistiendo en la importancia de esta medida, para que no quede en el olvido y se pronuncien desde el Ministerio.

Desde el Área de la Administración General del Estado de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, consideramos inadmisibles que la Administración tenga paralizado este asunto, dado que el servicio de una escuela infantil es de vital importancia para el amplio número de trabajadores que prestan servicios allí.

Por ello, tras volver a reiterar esta cuestión, enfatizando los aspectos que nuestros compañeros de la Sección Sindical del Hospital Central de la Defensa Gómez Ulla ya trasladaron hace tiempo, el Ministerio de Defensa nos ha contestado que este asunto se encuentra en manos de la Subdirección General de Personal Civil, que es el órgano encargado de la gestión de este tipo de cuestiones y se encargará de analizar la viabilidad de la puesta en marcha de la escuela infantil para dar servicio al personal del centro hospitalario.

Os seguiremos informando ya que la puesta en marcha de la escuela infantil permitiría conciliar la vida familiar y laboral de estos trabajadores que han luchado en primera línea contra el COVID y que prestan un servicio público de calidad.

 SI ESTÁS INTERESADO EN LEER LA CARTA REGISTRADA CON NUESTRA PETICIÓN A LA MINISTRA DE DEFENSA PARA QUE INTERCEDA EN LA CREACIÓN DE LA ESCUELA INFANTIL EN EL HOSPITAL CENTRAL DE LA DEFENSA-GÓMEZ ULLA, PINCHA AQUÍ.

